

NAGARI

Kampung Zakat Mangunai Jadi Program Unggulan Kemenag Lima Puluh Kota Pada Peringatan HAB Kali Ini

Fitra Yadi Malin Parmato - SUMBAR.NAGARI.CO.ID

Jan 9, 2025 - 21:28



Lima Puluh Kota, nagari.co.id - Kepala Kantor Kementerian Agama Lima Puluh Kota, DR. H. Irwan, M.Ag, menyampaikan bahwa Lima Puluh Kota memiliki sebuah program unggulan yang dinamakan Kampung Zakat bertempat di Jorong

Mangunai Lima Puluh Kota. KZ Mangunai terpilih sebagai salah satu pilot proyek Kampung Zakat di Sumatera Barat. "Ini menjadi kado terindah dan legasi kita HAB kali ini".

Demikian disampaikannya ketika memberi sambutan pada acara closing Ceremony sebagai penutup dari berbagai rangkaian kegiatan tasyakuran peringatan Hari Amal Bakti (HAB) ke-79 Kementerian Agama Republik Indonesia bertempat di ruangan aula kantor Kemenag Limapuluh Kota Jl. Tanjung Pati pada Rabu (08/01/2025).

Sebagaimana disiarkan melalui pers rilisnya pada Kamis (09/01/2025), Kasi Zakat dan Wakaf Kemenag Lima Puluh Kota, Memen Efendi, S.PdI, M.Pd., menyampaikan kepada redaksi bahwa " H. Irwan juga menyampaikan Kampung Zakat tersebut juga merupakan program kolaborasi bersama BAZNAS, Pemda serta LAZ yang ada di Indonesia, seperti LAZ Rumah Zakat, Yakesma, BSI Maslahat, BMH, Dompot Dhuafa, DT Peduli serta Ashpen," terangnya.

"LAZ tersebut ada yang bergerak pada bidang pemberdayaan ekonomi masyarakat seperti tani cabe, padi, dan jagung, juga ada pada bidang pendidikan, dakwah, sosial serta kesehatan. Semoga program ini berjalan dengan lancar ke depannya sehingga kita bisa secara langsung menjadi penggerak menjalankan program ketahanan pangan di Indonesia dan merubah status masyarakat dari mustahiq menjadi muzakki." harapnya.

Ketika itu Kepala Kantor Kementerian Agama Lima Puluh Kota DR. H. Irwan, M.Ag, juga menyampaikan, "Atas nama pribadi dan pimpinan lembaga dari lubuk hati yang terdalam saya sampaikan apresiasi, rasa bangga sekaligus ucapan terima kasih kepada seluruh komponen yang telah mewakafkan diri untuk suksesnya kegiatan tahunan ini."

"Ucapan yang sama saya sampaikan kepada Pemerintah Daerah, Forkopimda beserta seluruh Organisasi Perangkat Daerah, Lembaga Vertikal lainnya, Pimpinan Ormas yang telah kebersamai seluruh rangkaian peringatan HAB ke-79, yang secara keseluruhan sukses dilaksanakan," terang Kakan Kemenag.

Lebih lanjut dijelaskan, "pada momen ini saya mengucapkan terima kasih dan apresiasi kepada BAZNAS Kab. Lima Puluh Kota dan Kementerian ATR/BPN Kab. Lima Puluh Kota. Pada tahun 2024 kemarin berbagai kegiatan dan program kolaborasi bisa terwujud atas dukungan lembaga ini."

Lebih lanjut ia juga menyampaikan, "ucapan terima kasih dan apresiasi yang tinggi kepada Kementerian ATR/BPN yang telah mendukung penuh serta membantu suksesnya pelaksanaan program percepatan sertifikasi tanah wakaf di Lima Puluh Kota. Tanda terima kasih tersebut, Kakankemenag memberikan penghargaan kepada Kepala Kantor ATR/BPN yang diterima langsung oleh Bapak Akhda Jauhari. Selama tahun 2024 kemarin, tidak kurang dari 43 sertifikat tanah wakaf yang selesai diproses dan dibagikan kepada masyarakat," katanya.

Di akhir sambutannya, H. Irwan menegaskan kembali pentingnya Kampung Zakat sebagai program unggulan yang akan membawa manfaat besar bagi masyarakat Lima Puluh Kota.(*)